



Das Neue Jahr "katapultierte" einige me-sport-Judokas eine Altersklasse und auch die ein oder andere Gewichtsklasse höher. Bei den Kreismeisterschaften U 15 am 3. Februar in Solingen mussten sich Laura Centolanze, Myron Testrut und Lukas John erst einmal neu orientieren.



Alle konnten sich gegenüber dem Vorjahr verbessern und so erreichte Myron einen 3.Platz, Lukas den 2.Platz und Laura konnte sich über den Kreismeistertitel freuen. Neueinsteiger Jan Philipp



van Laak erkämpfte sich schon den 5.Platz. Den ebenfalls 5.Platz bei den Kreismeisterschaften der U 12 holte Ben Bilak.

Freundschaftskämpfe mit anderen Vereinen waren dann auch das Highlight der jüngeren Judokas die noch nicht an offiziellen Meisterschaften teilnehmen durften und so konnten sich viele über ihre erste Medaille und Urkunde freuen. Die Sammlung wurde dann noch bei der alljährlichen Judo-Safari für Kinder bis 14 Jahre erweitert. Auch wurde bei insgesamt 3 Terminen im Jahr die Prüfung zum nächst höheren Kyu-Grad erfolgreich abgelegt.



Die me-sport-Judokas konnten sich im Herbst in 7 Klassen um den Titel des Vereinsmeisters messen. Auch die Anfänger wollten schon einen Blick auf's Treppchen werfen und das gelang auch Einigen. Als Titelverteidiger waren Schajan Fischer, Greta Messing, Niclas Böhm und Dirk Fischer am Start. Während es bei den Jüngsten noch sehr vorsichtig zuging, gaben die Erwachsenen alles und merkten hier und da dass der Wettkampf für ein anders Feeling sorgt als die Übungskämpfe im Training. Taktik, Kondition und Anspannung hinterliessen dann auch kräftemäßig ihre Spuren. Nach mehreren Stunden standen folgende alte und neue Vereinsmeister fest:

*Jason Sun
Connor Grimm
Greta Lennings
Niclas Böhm
Maximilian Wolff
Jens Ritter
Lars Grimm*



Als Guest eingeladen war wieder Ines Thiele. Letztes Jahr noch in der Vorbereitung konnte sie vor einem Monat ihre Prüfung zum ersten Dan mit Bestnoten erfolgreich ablegen. Sie zeigte mit ihrem Trainingspartner Alessandro Avveduto diverse Stand- und Bodentechniken sowie Übergänge aus Wettkampfsituationen.

Im Anschluss ging es dann zum me-sport-Treff, wo in gemütlicher Grillrunde der Nachmittag ausklingen konnte und auch die Siegerehrung vorgenommen wurde. Die Pokale für die erfolgreichsten Judokas im laufenden Jahr gingen an Laura Centolanza (war leider verhindert) und Lukas John. Den Pokal als jüngster Teilnehmer erhielt Marc de Kloet.





Mettmann, im Januar 2016
Karl-Heinz Hartung